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PREFEITURAMUNICIPAL DE BOA VISTA

REGIME DE PREVIDÊNCIASOCIAL DOSSERVIDORESPÚBLICOS
DO MUNiCíPIO DE BOA VISTA - PRESSEM

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA CONJUNTA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA - CMP E DO
COMITÊ DE INVESTIMENTOS - COINVEST, DO REGIME DEPREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORESPÚBLICOS
DO MUNiCíPIO DE BOA VISTA - PRESSEM.

PAUTA:

1. Reunião com especialistas do Banco do Brasil, para analisar o cenário econômico para 2023 e análise dos
investimentos do PRESSEM;

2. Análise, discussão e votação da Política de Investimentos do PRESSEM para o ano de 2023 com a
participação do consultor de investimentos Paulo Di Blasi;

3. Análise e deliberação sobre o parecer da PGM, Processo n. 019911/2022, acerca da devolução da
cota Patronal referente as restituições dos descontos indevidos do Pressem.

DATA:

- 23 de dezembro de 2022, com início às 8h30, sendo realizada de forma presencial na sededo PRESSEM,e
no formato on-line, através rede de internet, pelo aplicativo ZOOM Cloud Meetings, com o suporte do
aplicativo de WhatsApp, onde foi constituído um grupo com a participação de todos os Conselheiros do
CMP, para postagem de vídeos, áudios e textos, para facilitar o registro em Ata.

COMPOSiÇÃO DO CMP:

Gislayne Matos Klein - Presidente do CMP - Secretária da SMAG ---4l.l~~tlU...,,.L--t~+---H""""::--

- Márcio Vinicius de Souza Almeida - Conselheiro - Secretário da SEPF-~~~~~~~~~----

- Agenor Pereira - Conselheiro - Rep. dos Servidores Ativos ----~~~~~~-:s.....:------
- Celly Socorro de Souza Rocha - Conselheira - Rep. dos Servidores Ativos'/h;,L.~~~~t:=:::::....:---"'\:+lr- __

- Flor de Maria Bermeo de Souza - Conselheira - Rep. dos Servidores Inativos ---n-__:~~~~,-;1~l..._-

- Liege Maria Barros de Aquino - Conselheira - Rep. dos Servidores Inativos _ ___:::;~!.LlC:=:'__ _

- Nilce Gomes de Oliveira - Conselheira - Rep. da CMBV --~~~:::s:",--~~2:::~~!..._ -,L.

COMPOSiÇÃO DO COINVEST:

- Lincoln Oliveira da Silva - Rep. Poder Executivo Municipal (GAB.EXECUTIVO) ...!>.o~~Il.L---\----4<L.....,f.---

- Márcio Vinicius de Souza Almeida - Rep. Poder Executivo Municipal (SEPF)--~~"?""--7''f'-->o'-V-'----

- Anna Carolina Vieira de S. e Silva - Rep. Poder Executivo Municipal (P

- Autidones Alves da Silva - Rep. dos Servidores Ativos (SEPF)----lb~~,........,__=!_hfH,c::l_~:-------

- Cadson Igo Ramos Barata - Rep. dos Servidores Ativos (SMEC) --~'t-~~r:h~---,~--::;,..q.rl~~_

- RaimundoCastello Branco-Rep. dos Servidores Inativos (APOSENTADOS)W,W4~~~t1....4~~)'.;.~~~/'"'

CONVIDADO:

- Kildo de Albuquerque Andrade - Assessor de Investimentos do RPPS/PRESSEM---t-~I.,.L------

RuaProfessor Agnelo Bitencourt, n!! 361- Centro
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ENCAMINHAMENTOS:

No dia vinte e três de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 08h30, os conselheiros do
Conselho Municipal de Previdência (CMP) e os membros do Comitê de Investimentos (COINVEST),
do Regime de Previdência Social dos Servidores Públicos do Município de Boa Vista _ PRESSEM
reuniram-se presencialmente na sede do Pressem e on-lins através do aplicativo ZOaM para
cumprirem a pauta de convocação da Reunião Extraordinária Conjunta entre CMP e COINVEST.A
Conselheira Gislayne Matos Klein - Presidente do CMP, do Regime de Previdência Social dos
Servidores Públicos do Município de Boa Vista - PRESSEM iniciou a reunião falando sobre a
importância da pauta para o PRESSEM.Em seguida passou para o primeiro item da pauta:

1. Reunião com especialistas do Banco do Brasil, para analisar o cenário econômico para 2023 e
análise dos investimentos do PRESSEM;

a Gerente do setor Público do Banco do Brasil Sr. Marcelo Yukio que falou das previsões do Banco
do Brasil para 2023 que eram: inflação alta devendo fechar o primeiro semestre em mais de 6%,
continuação do conflito Rússia e Ucrânia impactado toda economia global, China com problemas
por causa dos diversos lockdowns por causa do caVID impactando inclusive no setor imobiliário
causando uma projeção de crescimento menor refletindo no crescimento do PIB mundial, inflação
alta na Europa e nos Estados Unidos, com taxas de juros ainda muito altas para os padrões normais,
no Brasil prevê a desaceleração do setor de serviços, problemas com o teto de gastos, as aplicações
em renda fixa dando negativo, situação da nova equipe econômica que irá impactar no mercado
alta nos combustíveis por causa da volta da tributação retirada no começo do ano, inflação alta
acima de 5%, a Selic não deve baixar até o fim de 2023, IGPM próximo do IPCA, política fiscal de
gastos com tendência a aumentar. Diante desse cenário apresentou sugestões para os
investimentos do PRESSEM em Fundos Vértices, Renda Fixa e BB Ações Agro e encerrou sua
apresentação. a Conselheiro Márcio Vinicius, Coordenador do caIN~EST, a~r~deceu a.~artici~a~ã.o
dos especialistas do banco do Brasil e disse que o calNVEST devera na proxrma reuruao o~dlnana
analisar as sugestões de investimentos apresentadas. Em seguida passou para o segundo Item da
pauta:

2. Análise, discussão e votação da Política de Investimentos do PRESSEM para o ano de 2023
com a participação do consultor de investimentos Paulo Di Blasi;

a Sr. Paulo Di Blasi iniciou falando da nova política de investimentos que es~á sendo feita ~ara :e
d P rtarla/Ml]' n 1 467 de 2 de junho de 2022, que consolidou toda a legislaçãoenqua rar na nova o I .., t '

de RPPS em uma só. Fez uma análise do mercado para 2023 dizendo que por enquan ~ e
interessante não movimentar as aplicações e deixar para v~r como vai se ~omport~r a no~afleq~IPe
de governo informou que a previsão do novo governo sera de gastar, m.als ~ c.o~ ISSOa Indaçao e

. 'anterão altos a Coordenador do COINVEST, Sr. Márcio VlnICIUS, agra eceu a
os Juros se m. lhei P idente do Conselhotlci - do Sr Paulo Di Blasi e passou a palavra para a Conse eira e resi .'
par ICI.paçao .. star de acordo com a nova política de investimentos que veio para
Sra. GISla~~a~~~e~n~V~ul::~\~~ã:governamental, e suas obrigatoriedades. Di Blasi explicou os limites
se enqua . Presidente do CMP Sra Gislayne, pediu para acrescentar o termo
~~~~~~~~Pp~l:z:~~ao:~~~;~: ~aanova política de inv~stimentos. A Conselheira Gislayne falou sobre
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as atribuições dos conselheiros contidas nos Artigos 101 e 102 onde o Di Blasi informou que essas
atribuições estão contidas em outro documento. Após os debates e pedidos de alterações foi
colocada em votação a nova política de investimentos do PRESSEMque foi aprovada por todos com
o acréscimo das modificações acima solicitadas. Em seguida o Coordenador do COINVEST, Sr.
Márcio Vinicius, passou para o terceiro item da pauta:

3. Análise e deliberação sobre o parecer da PGM, Processo n. 019911/2022, acerca da devolução da
cota Patronal referente as restituições dos descontos indevidos do Pressem.

O Coordenador do COINVEST, Sr. Márcio Vinicius, fez a leitura do parecer da PGM, onde o
documento expôs uma fundamentação em que aponta a legalidade na devolução da parte patronal
aos cofres da prefeitura. O Conselheiro Márcio, que também faz parte do CMP, abriu a votação
dizendo ser a favor a devolução. O Conselheiro Kleiton, Presidente do PRESSEM, falou que da
legalidade não há o que se discutir, mas que devido ao estudo atuarial apresentar a existência de
déficit, se posicionava contrário a essa devolução uma vez que irá impactar diretamente no déficit
atuarial. O Conselheiro Lincoln emitiu sua opinião falando que votava a favor da devolução. A
Conselheira Celly Rocha, colocou que por ser uma situação atípica, e que por isso foi pedido um
parecer da PGM e da Assessoria Jurídica do Pressem, para melhor conhecimento do ato, vai se
posicionar a favor da devolução por ter um parecer que mostra que a devolução tem sua
legitimidade, porém, que a mesma terá que ser vista junto ao COINVESTpara que seja feita de uma
forma que não se mexa nas aplicações já existentes. Com isso os demais membros do CMP, Sra.
Nilce, Sra. Liege, Sra. Flor e Sr. Agenor se posicinaram, diante de tudo que foi exposto e discutido,
serem a favor a devolução. Em seguida, o Coordenador do COINVEST,Sr. Márcio Vinicius, sugeriu
que para não causar grande impacto aos investimentos existentes, a devolução poderia ser em
parcelas e do saldo mensal dos repasses feitos ao PRESSEM.Em seguida foi colocado em votação,
aos membros do COINVEST,a sugestão feita, que foi aprovada por todos os membros do COINVEST.
O Coordenador do COINVEST,Sr. Márcio, passou a palavra para a Presidente do CMP, Sra. Gislayne
Klein, que colocou em votação aos membros do CMP as colocações feitas pelo COINVEST,que foi
aprovada, tendo como voto contrário a devolução somente o voto do Conselheiro Kleiton Pinheiro.
Para dar início a devolução o Conselheiro Márcio solicitou o levantamento dos saldos que ainda não
foram aplicados, para que dessa forma possa ser discutida em nova reunião, marcada para o dia 26
de dezembro as 8h30, como será iniciada essa devolução e como ficará as demais. Nada mais
havendo a tratar a Presidente do CMP, Sra. Gislayne Klein, agradeceu a presença de todos e
encerrou a reunião e, para constar, eu Kildo de Albuquerque Andrade lavrei a presente ATA.

Kildo de AI querque Andrade
Assessorde Investimentos do Pressem
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